
1
2 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro
3 de 2019, às nove horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de
4 reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença do
5 Superintendente, Sr. Marco Antonio Bacarin, e das conselheiras, Ana Cristina Pialarice Giordano,
6 Carla Adrina Bruna, Carla Adriana Casaca, Ester Gomez Gonçalves Siena, Luciana Viçoso de
7 Oliveira, Rosângela Maria Cebulski, da Diretora de Saúde, Maria Terezinha Punhagui de
8 Carvalho, Médico Auditor, Dr. Miguel Alberto Piccirillo, do Gerente de Atendimento, Erick
9 Takashi Takihara e da Sra. Graciele Gélio, secretária. A reunião teve como pauta os seguintes 

10 tópicos:
11

1. Ata da Reunião do dia 18.02.2019
2. Presença do Médico Auditor e da Diretora de Saúde
3. Termo de Responsabilidade para acesso ao Sistema Benner
4. Ofício n° 64/2019 - Abertura de crédito adicional suplementar
5. Ofício n° 72/2019 DAS/SUP - Termo de Referência n° 003/2019 - Contratação de 

prestação de serviços técnicos de assessoria, consultoria e auditoria médico/hospitalar e 
correlates do Plano de Assistência à Saúde da CAAPSML.

6. Resposta aos questionamentos feitos pelo Conselho, ref. Ao Ofício n° 621/2018 - SUP 
(Despacho n° 100/2019 - GCS).

7. Ofício n° 182/2019-DL Câmara Municipal de Londrina
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Processo
1. Requerimento n° 707/2019 - Solicita revisão de indeferimento / reembolso de sessões 

de fonoterapia.
2. Requerimento n° 106702/2018 - Solicita revisão de indeferimento / reembolso de 

sessões de terapia ocupacional.
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28 A reunião teve início com a leitura da Ata do dia 19.02.2019. Após, passaram a análise do Ofício
29 n° 182/2019-DL Câmara Municipal de Londrina. Em seguida, com a presença da Diretora de
30 Saúde, Maria Terezinha de Carvalho Punhagui, do Médico Auditor, Dr. Miguel Alberto Piccirillo,
31 e do Gerente de Atendimento, Erick Takashi Takihara, iniciaram os esclarecimentos ao Conselho.
32 Ester, solicita que os próximos processos e requerimentos que venham ao Conselho, sejam
33 instruídos com os exames e laudos. Dr. Miguel esclarece acerca do exame de Angiotomografía.
34 Explica que em estudos realizados demonstraram que os pacientes que fizeram a Angiotomografía
35 tem uma menor taxa de mortalidade. Ao serem analisados os motivos, verifícaram que os
36 pacientes, em geral, após o exame acabam modifícando seus hábitos ao visualizarem o exame. 

Informa que o exame de Angiotomografía não é necessário em todos casos, pois ele é apenas um
38 recurso a mais disponível ao paciente. Caso realmente seja verificada a necessidade de realizar
39 algum procedimento, será feito o Cateterismo ou até mesmo a Cintilografía. Explica que há 

exames de rotina que devem ser feitos e somente em casos específicos pode ser liberado esse
41 exame. As Conselheiras solicitam que seja feita uma padronização dos procedimentos, para que o
42 Conselho consiga visualizar em qual condição está aquele processo específíco. Quanto as cirurgias a
43 a laser, explica que existem casos que a “pedra” não consegue ser quebrada com os materiais v
44 convencionais e para esses casos são liberados o “laser”. Informa que os médicos acabam p.
45 preferindo utilizá-lo. Terezinha apresenta uma planilha com o gasto anual de cirurgias em que
46 foram utilizados os materiais convencionais e a fibra laser. No caso das cirurgias, de herniorrafia,
47 por vídeo, explica que a cirurgia aberta é feita pelo abdômen, já a por vídeo é por dentro, o que 

acaba sendo mais agressiva. Assim, decidiram que na Resolução deve constar a liberação da fibra
49 laser, desde que e somente após, terem sido seguidos procedimentos anteriores a serem definidos e
50 padronizados no Plano de Saúde. Rosangela, pergunta sobre a nova Resolução e Terezinha expõe
51 que está sendo feita e que até o dia 20 de março será apresentada. Bacarin, fala que recebeu a ^
52 visita de médicos da Litotrip, solicitando a urgência na liberação das cirurgias a laser. Carla
53 Casaca pergunta ao Gerente acerca das liberações das guias de odontologia. Erick informa que já
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54 está em teste. Os convidados saíram da reunião. Após, analisaram o Ofício n° 72/2019 DAS/SUP 
Termo de Referência n° 003/2019 - Contratação de prestação de serviços técnicos de assessoria,

56 consultoria e auditoria médico/hospitalar e correlates do Plano de Assistência à Saúde da
57 CAAPSML, decidindo pelo deferimento. Quanto ao Ofício n° 64/2019 - Abertura de crédito
58 adicional suplementar, decidiram pelo deferimento. Quanto ao Despacho n° 100/2019 - GCS,
59 referente ao Ofício n° 621/2018 - SUP, decidiram analisar na próxima reunião. Quanto ao
60 Requerimento n° 707/2019
61 fonoterapia, decidiram indeferimento. Quanto ao Requerimento n° 106702/2018 — Solicita revisão
62 de indeferimento / reembolso de sessões de terapia ocupacional, decidiram analisar na próxima
63 reunião. A próxima reunião foi agendada para o dia 06 de março de 2019 às 09 horas, na sala da
64 Superintendência. Encerrada a reunião às llh30. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a
65 reunião. E eu, para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente com os demais
66 presentes.
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